
12月も半ばを過ぎ、令和3年もあとわ

ずかとなりました。令和3年度のこれまで

を振り返ってみると、今年度もやはり「新

型コロナウイルス感染症」を抜きには語

れません。コロナ禍にあって、行事等の

実施の可否を決定していくのは、多くの

情報を集め総合的に判断していく必要が

ありました。

そのような中、1，2年生の遠足を予定

通り6月11日に実施でき、2年生マイチ

ャレンジと3年生修学旅行が7月13日か

らの日程で、1学期中に実施できたこと

は大変大きな成果でした。

運動会は緊急事態宣言下ではありまし

たが、ご来賓の参加を見送り3年生の保

護者各家庭1名の参観として、予定の期日で進めました。結果的に秋雨前線の影響で延期及び2日間に分けて

行うことになりましたが、文化祭とともに予定の期日で実施することができ、うれしく思っています。

大きな行事はもとより、日々の教育活動が規模を縮小する中でも滞りなく実施できましたことは、ひとえ

に保護者や地域の方々のご理解とご協力があってのことと改めて感謝の気持ちでいっぱいです。

今年度は、まだ3学期の約3ヶ月を残しており、3年生にとっては本格的な受験シーズンを迎えます。アイ

スホッケー部は全国大会予選を控えています。2年生は立志式、1，2年生のスキー教室、3年生の卒業式と

続きます。3学期も変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。令和4年が皆様にとってよい年となります

ことをお祈りいたします。 （校長 旭山 尚）

11月30日(火)、

1年生の音楽の授

業として、日光市

三曲協会のみなさ

まによる邦楽スク

ールコンサートを

開催しました。

はじめに箏曲「六

段の調べ」を鑑賞

し、その後は３班

に分かれて「琴」「三

味線」「尺八」の演

奏を体験しました。

最後にみんなで

童謡「うさぎ」を

合奏し、日本の伝

統音楽のよさを十

分に味わい、邦楽に親しむことができました。

第2学期終業式によせて
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今後の予定

12／18（土）関東中学校ｱｲｽﾎｯｹｰ大会
19（日）関東中学校ｱｲｽﾎｯｹｰ大会
20（月）清掃強化週間（～23日）
24（金）第2学期終業式
28（火）閉庁日
29（水）年末休業（～31日）
31（金）大晦日

01／01（土）元旦・年始休業（～3日）
04（火）閉庁日（～5日）
11（火）第3学期始業式
12（水）実力テスト（3年）
13（木）三者懇談（3年）

教育相談（1，2年）（～18日）
20（木）全中ｱｲｽﾎｯｹｰ大会（～23日）
24（月）小中連携３校合同研修会
25（火）いちご一会とちぎ国体

冬季競技（～28日）
26（水）新入生説明会

邦楽ｽｸｰﾙｺﾝｻｰﾄ
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11月12日(金)に伊藤栄養教諭による食育の授業 12月1日(水)に授業参観

が行われました。今回は、3年生の学級活動の時間 ・学年ＰＴＡ、学校評議員

に「受験期の食事について」を考える授業でした。 会、家庭教育学級が同時開

持てる力を十分発揮するためには、エネルギー源 催で実施されました。

となる炭水化物、体の調 授業参観は、1年生が「理

子を整えるビタミン類を 科」、2年生が「音楽」、

バランスよく摂ることが 3年生が「英語」、りんど

大切です。しっかりと栄 う学級が「社会」の授業を

養を補って、受験を乗り 参観していただきました。

越えてほしいと思います。 家庭教育学級では、上都

賀教育事務所の福田勝彦先

生をお招きして、「みんな

で考えよう スマホ・タブ

レットのルール」と題して、

11月30日(火)、霧降ア 講話をいただきました。

イスアリーナにおいて栃 学校評議員会では、さま

木県中体連総合体育大会 ざまなご意見をいただきま

(アイスホッケー)が行われ した。改善できることはす

ました。先取点を奪った ぐにでも実施に向けて進め

ものの結果は2対6と残念 たいと考えています。

ながら敗戦となりました。 ご参加いただきました保護者の皆様、評議員の皆様、

12月18日(土)、19日 ありがとうございました。

(日)には、同会場にて関東

中学生アイスホッケー大

会兼全国中学生アイスホ

ッケー大会予選が行われ

ます。選手たちには、気 12月7日(火)、人権週間の一環として「盲導犬体験

持ちを切り替え、万全の 教室」が行われました。東日本盲導犬協会より訓練士

体制で臨んでほしいと思 の方3名と訓練犬3頭が来校し、「視覚障害者や盲導犬

います。 について」のお話しや「盲

導犬とユーザーの方や白杖

を持った方と街中で、出会

ったときの対応の仕方」な

どを教えていただきまし

「いちご一会とちぎ国体」冬季大会が、1月25日 た。一人一人アイマスクを

(月)から日光を舞台に開催されます。大会は、新型 付けて盲導犬に誘導しても

コロナウイルスの感 らう体験もしました。

染拡大防止のため、

無観客による開催と

なっていますが、他

県の選手の方々を激

励する「のぼり旗」 12月8日(水)の午後に、生徒会役員改選における立

を作成しました。 会演説会と投票が行われました。立会演説会では、立

日光中に割り当て 候補者が、「立候補の理由や生徒会役員として取り組

られた県は、茨城・ んでいきたいこと」を堂

兵庫・福岡です。各 々と発表しました。全て

学年で分担して作成 の立候補者が素晴らしい

しました。出来映え 発表でしたので、どの立

はどうでしょうか。 候補者が選ばれても立派

栃木県選手団の活躍 に中心となって活動して

を期待します。 くれることを確信しまし

た。

授業参観・家庭教育学級・学校評議員会
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生徒会役員選挙


